



PORT DE QUÉBEC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Avis à tous les médias

Pour diffusion immédiate

Journée exceptionnelle pour les croisières internationales au Port de Québec

Québec, le 1^{er} octobre 2009 – Le vendredi le 2 octobre sera une journée historique pour les croisières internationales au Port de Québec. En moins de 48 heures, plus de 13 000 passagers feront de Québec leur point de départ ou d'arrivée pour leurs croisières.

Trois navires de grande taille en seront à leur première venue dans la Cité de Champlain, soit le Crown Princess appartenant à la ligne maritime Princess Cruises, le Norwegian Spirit de la ligne Norwegian Cruise Line et le Costa Atlantica, propriété de la ligne maritime Costa Cruises. Ces trois navires feront de Québec leur point de départ et d'arrivée pour leurs différents itinéraires.

Lourd de ses 116 000 tonnes de jauge brute, le Crown Princess est sans conteste le plus gros navire de la ligne maritime Princess Cruises à accoster au Port de Québec. En provenance de New York, après une croisière de 10 jours, c'est environ 3 000 passagers qui fouleront le sol de Québec et en découvriront tous les charmes en tant que destination finale de leur voyage. Approximativement autant de passagers monteront à bord afin de débiter un périple qui les mènera à leur tour à New York.

Le Norwegian Spirit marquera d'une façon particulière l'histoire des croisières internationales à Québec, puisque celui-ci effectuera son opération d'embarquement-débarquement en seulement 12 heures d'arrêt à quai. Reliant Boston et Québec, le navire de 1800 passagers sera amarré au quai 103, le terminal de croisières de la Pointe-à-Carcy étant déjà occupé avec le Crown Princess.

Enfin, le Port de Québec est très fier d'accueillir le Costa Atlantica de la ligne de croisières Costa Cruises. Présente dans les eaux du St-Laurent pour la première fois en 2009, la compagnie italienne a décidé de choisir la Ville de Québec comme ville de destination pour une croisière d'une durée de 17 jours en provenance d'Italie. Plus de 2 000 passagers visiteront Québec à titre de lieu de destination, alors que le même nombre de personnes montera à bord du navire pour une croisière de 7 jours, cette fois en direction de New York. Fait à noter, le navire sera amarré au quai de la Reine (Garde côtière canadienne) le 2 octobre avant de se rendre au quai 103 (Anse au Foulon) pour le reste de son escale à Québec, soit jusqu'au 4 octobre à 17h00.

«Je suis très enthousiaste de constater à quel point Québec prend de l'importance auprès des lignes de croisières internationales. Le fait que Norwegian Cruise Line, Costa Cruise Line et Princess Cruises aient fait du Port de Québec leur point de départ et d'arrivée pour leurs itinéraires confirme que l'Administration portuaire de Québec est en mesure d'accueillir et de répondre aux attentes des plus grandes lignes de croisières au monde. Tout est en place pour que ces 13 000 passagers qui transiteront par Québec au cours de la fin de semaine soient charmés. C'est très prometteur pour l'avenir », mentionne M. Ross Gaudreault, Président-directeur général de l'APQ.

Soulignons que l'industrie des croisières internationales au Québec engendre des retombées économiques directes de près de 80 millions \$ dont la moyenne totale des dépenses quotidiennes par passager par escale s'élève à 118 \$. Par ailleurs, Québec est le plus important port d'escale pour tous les navires de croisières sur l'itinéraire du Saint-Laurent, mais également un port de destination pour plusieurs navires à fort gabarit.

-30-

Source :

Patrick Robitaille

Vice-président

Marketing et développement

Administration portuaire de Québec

Tél. : (418) 648-4956

Canada